
REQUERIMENTO Nº 016/2025 

 

Requer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando informações sobre recursos liberados 

pelos Deputados Estaduais e Federais ao Município nos últimos 

quatro anos. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  
 

Requer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Executivo 

Municipal, solicitando informações sobre os recursos efetivamente liberados ao Município de Dois 

Vizinhos, nos últimos quatro anos, por meio de indicações e emendas parlamentares de Deputados 

Estaduais e Federais, conforme detalhamento a seguir: 

1. Quais parlamentares, estaduais e federais, destinaram recursos ao Município de Dois 

Vizinhos por meio de indicações ou emendas parlamentares, e quais desses recursos foram 

efetivamente liberados. 

2. As respectivas contas públicas em que tais recursos foram depositados; 

3. A finalidade de cada recurso, especificando os projetos ou áreas em que foram ou serão 

investidos. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A solicitação tem por objetivo garantir transparência e controle 

social sobre a aplicação dos recursos públicos, bem como permitir a este Poder Legislativo 

acompanhar a destinação dos valores encaminhados ao Município junto aos parlamentares 

estaduais e federais. 

Tais informações são essenciais para o bom exercício da função 

fiscalizadora da Câmara Municipal, bem como para manter a população devidamente informada 

sobre os investimentos realizados com recursos oriundos dessas emendas. Além disso, contribuem 

para o reconhecimento e valorização do trabalho dos parlamentares que destinam verbas para o 

desenvolvimento de Dois Vizinhos. 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 05 de maio de 2025. 

 

 

Silvana Aparecida Dal Molin 

Vereadora 

 

Cledimar Boaretto 

Vereador 

 



 

 


